



[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]



■ Cantabria / REGIÓN

REINOSA

Alcaldes y sindicatos dicen al Ejecutivo que «basta ya de incumplimientos»

En una reunión celebrada en el Ayuntamiento de Reinosa, tras analizar la situación de la comarca, exigen la negociación definitiva del Plan Campoo

JAVIER/REINOSA

Con el fin de analizar la situación laboral, industrial y de desarrollo de la comarca de Campoo, los alcaldes de Reinosa, Campoo de Enmedio, Valdeolea, Campoo de Suso, Campoo de Yuso, Valderredible, Las Rozas de Valdearroyo, San Miguel de Aguayo, Valdeprado del Río y Pesquera, junto con representantes de los Sindicatos comarcales de UGT y CC OO, celebraron una reunión en el Ayuntamiento de Reinosa el jueves, día 29. Como conclusión de este encuentro, los representantes políticos y sociales consideran que el Gobierno regional «tiene olvidado a Campoo».



DESARROLLO. Mientras otros polígonos están saturados, el de La Vega tiene escasa actividad. / S.D.

 |

Según el comunicado emitido, «tanto los alcaldes de los ayuntamientos como los sindicatos, siempre hemos estado en constante y continua reivindicación con los gobiernos de turno, con el fin de buscar soluciones e impulsar definitivamente esta comarca». Además de calificar de «escasos los resultados hasta ahora conseguidos a pesar de las reivindicaciones que unos y otros hemos realizado», dicen que únicamente habría sido necesario por parte de nuestros gobernantes que «tomaran conciencia del problema y hubieran decidido aplicar aquello que tanto pregonan pero que nunca cumplen, esto es, la aplicación de políticas de discriminación positiva hacia esta comarca».

«Los anteriores gobiernos y el actual, dicen en la nota, se comprometieron a desarrollar un Plan Integral para Campoo los Valles, con el fin de paliar la tendencia negativa que desde hace más de dos décadas padece esta comarca». En dicho Plan se contempla desarrollar todo aquello que está relacionado con la industria y el polígono de la Vega, «incluido su acceso desde la Autovía de la Meseta, un plan turístico para la comarca y el desarrollo de todas aquellas actividades que estén relacionadas con la actividad Agroalimentaria y Forestal, así como la Sanidad, la Educación y la Fundación Alto Ebro».

Alcaldes y sindicalistas dicen que «2005 se termina y casi también la legislatura, y de lo comprometido nada de nada. Hay un dicho que dice, 'lo que mal empieza mal acaba' y esto es lo que sucedió con el Plan para Campoo. Para que se comenzara a hablar del mismo tuvimos que hacer una denuncia pública, con el fin de que el actual Gobierno se sentara a negociar aquello a lo que se había comprometido. No obstante, después de este hecho, en dos años y medio de legislatura tan solo se han celebrado media docena de reuniones, la última el día 6 de abril, escaso bagaje por no decir nulo, que muestra el interés que tiene nuestro Gobierno para cumplir aquello a lo que se ha comprometido».

«Tras dos años perdidos para esta comarca, continúan diciendo en el comunicado, es por lo que alcaldes y sindicatos nos hemos vuelto a reunir con el fin de decirle a nuestro Gobierno que basta ya de incumplimientos y menosprecio hacia los ciudadanos de Campoo-Los Valles, a la vez que exigimos la inmediata y definitiva negociación del Plan; así como la puesta en marcha de todos los compromisos adquiridos: Plan Industrial, Plan Forestal, Plan Turístico para la Comarca, inversiones previstas en el Pantano del Ebro, estación de Alto Campoo, cartera de Servicios Médicos para el Hospital Comarcal, Centro Integrado de Enseñanza y la puesta en marcha de la Fundación Alto Ebro con todos sus proyectos».

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Postales navidad

Finalizan apelando a la responsabilidad del Gobierno, «que es quien asumió en su día la responsabilidad de coordinar y negociar un Plan Integral de Desarrollo para Campoo los Valles. Esperemos que rectifique el Gobierno y las promesas se transformen en compromisos, porque de lo contrario, las fuerzas políticas y sindicales tomaremos aquellas decisiones que consideremos necesarias en beneficio de Campoo».

Enlaces Patrocinados

[Casona de Naveda Campoo](#)

Máxima categoría Rusticae (verde) 4 Estrellas. Muy valorado en Prensa .
www.casonadenaveda.com

[Actualidad](#)

Sondeos y encuestas de actualidad económica y política de España .
www.encuestas-internet.com

[Hoteles en Palencia](#)

Excelentes precios y una gran selección. Opiniones de clientes .
www.activehotels.com/es

[Master Energias Renovable](#)

Desarrollo Sostenible Muy práctico. Practicas en empresas .
www.formaselect.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA